
Pièces 5 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 2518

Prix 1 583 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa provençale à vendre, d'une superficie de 182 m2 sur un terrain arboré de 2220

m2. Idéalement située dans un secteur calme offrant une agréable et paisible vue

sur  la  campagne.  Cette  villa  est  composée  d'une  entrée,  une  cuisine  américaine

entièrement équipée, un séjour spacieux et lumineux d'environ 100 m2, ouvrant sur

2 belles terrasses en bois. Elle dispose de 4 chambres dont une chambre de Maître

en rez-de-chaussée avec sa salle de bains privative. La villa est climatisée dans le

séjour  et  dans  la  chambre  de  Maître.  A  l'étage  :  3  chambres  équipées  de

moustiquaire et une salle d'eau. ...

Provençal villa for sale, with an area of 182 m2 on wooded land of 2220 m2. Ideally

located  in  a  quiet  area  offering  a  pleasant  and  peaceful  view  of  the  countryside.

This  villa  is  composed  of  an  entrance,  a  fully  equipped  American  kitchen,  a

spacious and bright living room of approximately 100 m2, opening onto 2 beautiful

wooden  terraces.  It  has  4  bedrooms  including  a  master  bedroom on  the  ground

floor with its private bathroom. The villa is air-conditioned in the living room and in

the  master  bedroom.  Upstairs:  3  bedrooms  equipped  with  mosquito  nets  and  a

bathroom. A 58 m2 outbuilding ...
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